

学習や生活の計画を立て、毎日の生活のリズムを確立しよう。

○ 家庭での過ごし方を見直し、自分磨きに挑戦しよう。

令和2年5月4日(月)～5月8日(金)

日程・行事予定

お知らせ

5月4日(月)～5月8日(金)

臨時休業延長 5月7日(木)～10日(日)

- 臨時休業
- ・5/4(月)みどりの日
- ・5/5(火)こどもの日
- ・5/6(水)振替休日

5月11日からの予定は5月8日にHP掲載。

風薫る皐月(さつき)の季節になり、皆さんは家の中でどう過ごしていますか。自問自答でがんばっている課題は進んでいますか。延長になってしまったので、今までの生活を振り返り、あと一歩踏ん張ってください。

国語と社会の解答をHPにアップしますので、○つけに活用してほしいと思います。



職場体験活動(2年生)が中止となりました!

「中学生ドリームアップ事業」の「職場体験活動」(2年生)を、令和2年6月29日(月)から7月3日(金)に実施する予定でしたが、右の点を考慮し福島市教育委員会から中止にするという連絡がありました。

昨年度末より、皆さんの「職場体験活動」に向けて、各事業所への受入についてのお願い等を進め、多くの事業所で受け入れてくださることになっていました。中止の連絡を各事業所に送付したところです。

さて、「職場体験活動」は、たくさんの方々のご支援・ご協力があって実施され、先輩方にとって学び多き事業でした。また、「働く」ということを実感し、自分の生き方・働き方を考える機会でもありました。残念ながら皆さんは実際に体験することができませんが、先輩方が体験したとめた「職場体験活動」レポート集の中から、一部紹介します。今、新型コロナウイルス感染症に立ち向かう人々の姿や家族などから「働く」ということを考えてみてください。

- 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止
- これまでの臨時休業に伴う準備日程
- 受入事業所様へのご迷惑等

僕は、病院での職場体験活動を通して「働くことの意味」について学ぶことができました。それは、社会とのかかわりをもつためだということです。今回、体験させていただいた病院で、働く人にインタビューさせていただいた結果、「患者さん一人一人に笑顔のある医療サービス」を提供していきたいという答えがほとんどでした。自分のためだけに仕事をするのではなく、「喜んでくれる人のために仕事をしていくことの大切さ」を、改めてこの活動で学ぶことができました。

私は、消防署での職場体験活動でたくさんのことを学びました。「仕事の大変さ、大切さ、意識、志」などです。私たちが体験していた5日間だけでも「通報」の数はすごく多く、たとえ昼の休憩中であっても「通報」があれば出動しなくてはならないし、気が抜けません。「命」に関わる職業に就くというのは大変だけど、もし無事に助けることができたなら、達成感がすごい職業だと思いました。

私の母は「保育園」で働いていることもあり、「保育士」の仕事に興味がありました。保育園での職場体験活動では、保育士の責任の重大さや苦勞、楽しさを感じることができました。私の親も大変な思いをして働いているとあらためて感じる事ができました。両親に感謝したいです。

私は、ホームセンターで体験と言う形で仕事をさせていただきました。思った以上に大変で、気を使うところがいっぱい疲れましたが、一日の作業が終わるたびに、「両親は、こんなに毎日がんばっているんだな」と感謝の気持ちでいっぱいになりました。

私は、小学校での体験活動を通して、「広い視野で物事を見ることの大切さ」「笑顔の大切さ」「あきらめないことの大切さ」「周りを見ることの大切さ」など、多くの事を学ばせていただきました。仕事をし、私たちを支えてくださっているたくさんの方々にも感謝を忘れずにすごしていきたいです。

保護者の皆様へ

臨時休業が延長になり、不安やストレスを抱えているお子様がいます。様々な事情があるとは思いますが、また引き続き、身近な存在として、よろしくお願い致します。